Les amis des pompiers et pompières de Québec

BULLETIN D'INFORMATION

En collaboration avec "Authentique Caserne"

Vol. 1 - No. 1 - Janvier 2022

12 décembre 2021

74e Dépouillement de L'arbre de Noël des pompiers de Québec



Le 12 décembre dernier avait lieu le 74e dépouillement de L'arbre de Noël des pompiers de Québec. Malgré les mesures serrées de restriction imposées par la Santé publique, l'événement fut un succès et quelques centaines de jouets furent remis à des enfants de milieux défavorisés.



10 janvier 2022

Changement à l'État major du SPCIQ

Pascal Lefrançois est actuellement en poste à titre de chef aux opérations à la DFRD en remplacement du chef Daniel Tanguay. **Steve Gadoury** nommé à titre de directeur adjoint aux opérations. (15 décembre 2021)

François Deschamps occupe la fonction de chef de peloton – Conseiller à la direction.

Stephan Simard occupe la fonction de chef de peloton SST. **Amélie Des Rochers** occupe la fonction de directrice du Quartiermaître sécurité publique

Steve Gauthier occupe la fonction de chef de peloton à la Division formation, recherche et développement.

Dave Andrews occupera la fonction de chef aux opérations des équipes spécialisées sauvetage nautique et sauvetage technique. (à partir du 24 janvier).

Les chefs suivants ont réussi le concours de chef de peloton et occuperont en alternance cette fonction :

- Sébastien Fiset
- Philippe Bolduc
- Gilles Chevalier

(Source: SPCIQ - 16 décembre 2021)



10 janvier 2022

Nouveaux casques pour les pompiers et pompières



Les pompiers et pompières du SPCIQ porteront de nouveaux casques de type Bullard PX Retrak comme casque de combat d'incendie.

(Source: SPCIQ - 8 décembre 2021)

10 janvier 2022

Pierre Lévesque quitera le 28 janvier 2022



Le vendredi 28 janvier 2022 sera la dernière journée en service du directeur adjoint aux opérations, Pierre Lévesque, et ceci complètera le mandat qui lui a été confié à son arrivée au sein su Service de protection contre l'inendie de la Ville de Québec.

(Source: INFO-SPCIQ - 2021-12-23)



Quelques alarmes en décembre 2021 (non-exhaustif)

2021-12-09 - 3e alarme au 668, rue Joffre

2021-12-12 - 2e alarme au 1768, rue des Épinettes-Rouges

2021-12-13 - 1ère alarme au IGA Des Sources

2021-12-15 - 1ère alarme au 3115, Ave. des Hôtels

2021-12-18 - 1ère alarme au 2140, rue Desilets

2021-12-18 - 3e alarme au 145, 52e Rue Est

2021-12-24 - 1ère alarme au 1228 Joseph Rousseau

2021-12-24 - 1ère alarme au 9340 rue de Belfort

2021-12-25 - Fuite extérieure sur la rue Jean-Jacques-Bertrand

2021-12-26 - 2e alarme au 1370. 3e Avenue

2021-12-26 - 1ère alarme au 148, rue de Poissy

2021-12-28 - 2e alarme au 1192, rue De Jouvence

2021-12-30 - 1ère alarme au 5740, 3e Avenue Ouest



Regard sur le passé (Garey Côté - Authentique Caserne)

Québec le 17 Novembre 1917

Deux employés de l'hôpital St-Michel-Archange ont été légèrement blessés lors d'un incendie qui a éclaté et détruit les ateliers de cette institution. Le vaste atelier abritait les menuisiers, les plombiers, les cordonniers, les peintres, les forgerons, les charrons. les ferblantiers ainsi que les pompiers de l'institution. Le bâtiment a été ravagé en entier. Dès le début de l'incendie, les pompiers de la municipalité de StMichel-Archange ont fait appel aux pompiers de la Brigade des incendies de Québec. Ces derniers étaient sous la direction du Chef L. Donnelly assisté pas le Sous-chef Bélanger. Le travail d'extinction a été efficace et aucun autre bâtiments n'ont été touché. 2021 *Sur la photo ci-bas, nous apercevons l'échelle aérienne Dorval.*

